

Saludo semana 7

Apreciados estudiantes:

Hoy iniciamos la séptima semana, del proceso de formación de cada uno de ustedes, desde el modelo educativo de la Institución Universitaria Tecnológico de Antioquia “Integral Centrado en el Estudiante”, mediante el cual la educación se debe entender como núcleo de las relaciones entre costumbres y cambios de una sociedad que aporta a una comprensión adecuada del mundo, con la misión a orientar los desarrollos futuros de la condición humana.

Durante esta semana:

1. En el marco de los procesos de autoevaluación y mejoramiento institucional, aspiramos a la optimización del desempeño académico de nuestros estudiantes en las pruebas de Estado formuladas por el ICFES para la educación superior: Saber Pro y Saber TyT, por ello, a modo de pilotaje realizaremos las pruebas parciales del período académico 2022-1 de forma unificada por área del conocimiento y por medio de la plataforma Moode. Se realizará solo en dos niveles de cada programa académico; sus coordinadores y docentes les estarán informando cuáles serán. Este ejercicio pretende ser una experiencia que nos permitirá conocer y comprender distintos aspectos de los procesos curriculares y evaluativos fundamentales para la toma de decisiones.
2. Si eres estudiante entre primer y tercer semestre de programas Técnicos o Tecnológicos esta oportunidad es para ti. Inscríbete en el link y podrás participar entre el 30 de marzo y el 1 de abril, de espacios que te permitirán vivir la experiencia laboral con las empresas. Link de inscripción: [AQUÍ](#)
3. El 18 de marzo finaliza el plazo de pago de matrícula, con lo que se pasa a estado “Matriculado”, esta gestión es importante para continuar nuestros procesos educativos e institucionalmente podamos cumplir con los reportes de gratuidad.
4. En el marco de los procesos de graduación, está semana nuestros próximos Egresados, estarán recibiendo sus credenciales de grado de forma presencial, en proclamaciones que se realizarán entre el 16 y 18 de marzo de marzo.
5. Hasta el 18 de marzo estará activo el formulario para el reconocimiento de expectativas e intereses frente a la actualización del Reglamento Estudiantil. Basados en los principios de la democracia representativa la información recolectada allí será fundamental para adelantaran las mesas de trabajo con representantes estudiantiles, [participa AQUÍ](#)

Les reitero nuevamente mis más sinceros agradecimientos por la comprensión de docentes y estudiantes y su voluntad para ser cada vez mejores en sus procesos de enseñanza y formación respectivamente.